

# **Erste Mannschaft spielt am Sonntag in Schlierstadt**

03.05.2013 07:55 von Albrecht Morast

Noch sechs Spieltage sind in der A-Klasse zu spielen, bevor die Spieler in die Sommerpause können.

Unsere Mannschaft spielt dabei viermal auswärts und hat noch bei zwei Partien Heimrecht. Nachdem unser Team am vergangenen Wochenende das erste von drei Auswärtsspielen in Folge in Adelsheim mit 2:1 verlor, spielt unsere Mannschaft am Sonntag um 15 Uhr beim SV Schlierstadt. Schlierstadt konnte am letzten Spieltag gegen den Tabellenführer aus Eberstadt mit 3:1 gewinnen, obwohl der SV zur Halbzeit in Rückstand lag.

Im Hinspiel am elften Spieltag konnte sich unser Team mit 2:0 durchsetzen, nachdem es zur Halbzeit torlos stand und Jonas Aumüller sowie Martin Hornung im zweiten Durchgang die beiden Treffer erzielten.

Schlierstadt belegt aktuell den zehnten Tabellenplatz mit 32 Punkten und einem Torverhältnis von 47:39 Toren. Somit beträgt der Vorsprung unserer Mannschaft auf den Gegner vom Sonntag fünf Zähler. Dabei hat unser Team am Sonntag die Möglichkeit, bei einem Erfolg den vierzigsten Punkt in der Saison zu erreichen, sofern der vierte Auswärtssieg in dieser Spielzeit gefeiert werden kann. Bis jetzt konnte unsere Mannschaft lediglich die Partien in Walldürn, Schweinberg 2 und in Bödigheim gewinnen, wobei diese drei Mannschaften in der Heimtabelle die letzten Plätze belegen.

Nachdem am vergangenen Spiel mit Patrick Seitz der dritte Verteidiger ausfiel, kann sein, dass dieser am Sonntag wieder fit ist. Manuel Stieber, der in diesem Jahr noch gar nicht die Fußballschuhe schnüren konnte, wurde letzte Woche am Knie operiert und findet sich auf dem Weg der Besserung, sodass er, wie vermutlich auch Kapitän Fabian Aumüller und Dominik Müller, der mittlerweile über ein halbes Jahr verletzt ist, in der neuen Spielzeit zu der Mannschaft zurückkehren wird.

Unsere Zweite Mannschaft absolviert am Mittwoch, den 8. Mai, um 18.15 Uhr das Nachholspiel beim TTSC Buchen 2.